

29.04.2015 – 19:00 Uhr

Sir Tim Berners-Lee reçoit le prix Gottlieb Duttweiler

Rüschlikon (ots) -

Sir Timothy Berners-Lee a reçu le prix Gottlieb Duttweiler lors d'une cérémonie officielle qui s'est déroulée pendant la soirée du 29 avril 2015. Le fondateur du World Wide Web a accepté cette distinction dans les locaux de l'Institut Gottlieb Duttweiler à Rüschlikon près de Zurich devant environ 300 invités issus du domaine de la politique, de l'économie, des sciences et de la culture. Le professeur Urs Gasser, de l'université d'Harvard, a prononcé l'éloge.

Berners-Lee s'est vu décerner le célèbre prix pour son immense contribution au service du moyen de communication le plus puissant de l'humanité. Sir Tim n'a pas seulement inventé les technologies de base d'Internet, mais a également oeuvré sans relâche pour un Web accessible à tous. Pour cela, il a aussi renoncé à des brevets lucratifs.

«Nous honorons aujourd'hui l'attitude sans compromis et radicalement démocratique d'un homme que nous ne pouvons qu'admirer», déclare David Bosshart, directeur de l'Institut Gottlieb Duttweiler (GDI). «La dimension sociale de cette évolution est nettement plus importante que la dimension technologique», souligne également dans son discours Fabrice Zumbrunnen, membre de la direction générale de la fédération des coopératives Migros et président de la fondation «Im Grüene» (dont fait aussi partie le GDI).

D'après Berners-Lee, c'est exactement sur cet effet social et propice à la démocratie que pèsent des menaces. Le danger d'un morcellement, contre lequel il a déjà lancé un avertissement en 1999, est toujours présent: les nations et les entreprises travaillent au développement de réseaux fermés. Et la moitié de l'humanité n'a toujours pas accès au Web. «Il y a 25 ans, Sir Tim nous a livré un outil de communication, de coopération et indispensable pour un monde meilleur», poursuit dans son éloge le professeur d'Harvard originaire de Suisse Urs Gasser. «Maintenant, c'est à nous de façonner à ses côtés l'avenir du Web.»

Tim Berners-Lee est le douzième lauréat du prix Gottlieb Duttweiler. Politiquement indépendant, le prix est décerné à des personnalités qui se sont distinguées par une contribution exceptionnelle à l'intérêt général. Les lauréats précédents sont notamment le fondateur de l'encyclopédie en ligne Wikipédia Jimmy Wales (2011), l'ancien secrétaire général des Nations Unies et Prix Nobel de la paix Kofi A. Annan (2009) ainsi que le président tchèque Václav Havel (1990).

Des photos de presse en haute résolution de la cérémonie de remise du prix sont disponibles en ligne à partir de 20h30:
<http://evme.so/gdi>

Pour de plus amples informations à propos du prix Gottlieb Duttweiler ainsi que de ses précédents lauréats et lauréates, n'hésitez pas à consulter le site Internet suivant: <http://gdi.ch/gd-preis>

Contact:

Alain Egli
Head Communications
GDI Gottlieb Duttweiler Institute
Téléphone: +41 44 724 62 78
Adresse e-mail: [alain.egli\(at\)gdi.ch](mailto:alain.egli(at)gdi.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002688/100771965> abgerufen werden.